

## **Reynolds Jossef Pérez Stefan**

(Jochy), nació un 5 abril de 1961 en la ciudad de La Vega, República Dominicana.

Graduado de Doctor en Medicina en la PUCMM de Santiago, República Dominicana. Ha realizado entrenamientos en Cirugía General, Cirugía Vasculor Periférica, Angiología y Laparoscopia, en los siguientes países: Rep. Dominicana, Estados Unidos, Cuba, Puerto Rico, Argentina, Colombia y Alemania. Ex-director de la Escuela de Medicina y actualmente Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Católica Tecnológica del Cibao. Pasado Vice-Presidente de la Soc. Dominicana de Cirugía Vasculor y Endovascular. Pasado Presidente en dos ocasiones y fundador del Colegio Dominicano de Cirujanos, Inc. Regional Norte. Fundador y ocupó el cargo de Vice-Presidente del Latin American Venous Forum. Pasado Presidente del Forum Venoso del Centro América y el Caribe. Miembro fundador y secretario de la directiva de la Fundación Homs. Fundador de Corazones del Cibao. Director del Dpto. Flebolinfología del Instituto Dominicano de Dermatología de Santiago. Pasado Director del Hospital La Humanitaria - UCATECI de La Vega. Ha sido investigador asociado del grupo International Vasculor Devices Partner de USA. Maestría en Investigación Clínica de la Universidad de Harvard. Profesor titular de Cirugía Vasculor en la UCATECI, en ésta alta casa de estudios tiene 38 años como docente. Licenciado en Teología, con Diplomado en Antiguo Testamento, así como en “Usos y Costumbres del Pueblo de Israel”. Fue violinista de la Gran Orquesta Filarmónica del Cibao. Fue fundador y ocupó la primera Presidencia del Patronato de la Casa de la Cultura de La Vega y pasado Presidente de la Centenaria Sociedad Cultural La Progresista, Inc. Miembro del Instituto Vegano de Cultura. Articulista de la Revista “OJI”, del Congreso Judío Latinoamericano. Miembro de la New York Academy of Sciences, Academia de Ciencias de la Rep. Dom. Miembro Correspondiente Academia Dominicana de la Historia, Sociedad Dominicana de Genealogía, Academia Dominicana de Medicina, Fundador de la Sociedad Dominicana de Historia de la Medicina, miembro del Instituto Panamericano de Geografía e Historia - Seccional Dominicana ante la OEA y de la Sociedad Dominicana de Bibliófilos. Pasado presidente y fundador de la Sociedad Dominicana de Médicos Escritores. Ha publicado más de cien artículos en revistas científicas y culturales, periódicos y boletines nacionales e internacionales. Fue fundador y violinista de la Orquesta Clásica Camerata de La Vega Real y del Quinteto Clásico “Casa de la Cultura” de La Vega. Fue creador y director de la Escuela de Instrumentos de Cuerdas Don Gabriel Del Orbe. Fue miembro del

Patronato de Gran Teatro del Cibao y Presidente del Patronato de la Centenaria Banda Municipal de Música de La Vega. Compositor de diez piezas musicales, de las cuales tres han sido interpretadas por la Banda de Música de La Vega, siendo parte de su repertorio. Ha producido 2 CD de música, de compositores veganos. Predicador de la Sagrada Escritura y miembro de los Gedeones Internacionales. En el arte de la fotografía, ha cultivado los temas de paisajismo y monumentos históricos. Tiene un poemario inédito de temas variados. Ha realizado estudios de quince instrumentos musicales y tiene publicado trece obras literarias, en su gran mayoría de temas históricos.

Sus dos últimas publicaciones son “La Santa Cena de Nuestro Señor Jesucristo” en el 2019 y “La Transfusión Sanguínea - Visión Integral” en el 2021. Miembro del Grupo Interiorista y del Ateneo Insular. El libro “Memorias de Juanito” fue declarado de interés nacional por el Dr. Bruno Rosario Candelier, quien es Presidente de la Academia Dominicana de la Lengua Española. Este libro tiene cuatro ediciones. Creador en el año 2018 del Club Amantes de la Música o “CAMU”. Ha realizado estudios de varios idiomas: Inglés, Creole, Hebreo, Italiano y Griego Koiné.